

## ÎLE D'OLÉRON - MARENNES

# Un sésame pour les aspirants pilotes

S  
 une  
 entifi-  
 t-  
 toutes  
 Mais  
 écidé  
 ac-  
 l'occa-  
 esti-  
 is,  
 con-  
 t-  
 e une  
 r Ber-  
 cu-  
 èrne  
 t en  
 it :  
 es  
 neurs  
 ter  
 e tient  
 cer-  
 u-  
 es-  
 res  
 t et  
 thé-  
 eront  
 ité.  
 en  
 ni-  
 mme  
 et

C'est une réelle opportunité pour les jeunes du territoire qui souhaitent s'orienter vers les métiers de l'aéronautique : grâce aux efforts conjugués des pilotes de Bois-Fleury et de Marennes, ils peuvent présenter le Brevet d'initiation aéronautique (qui dépend de l'Education nationale). C'est Richard Martin, président de l'association des Ailes de Bois-Fleury, qui a lancé l'expérience avec Thierry Kouvtanovitch, président du club Albert-Baron de Marennes, avec la participation de Marie-Christine Roy-Contancin, Jacques Panzini et Willy Brahami, membres du club ULM Oléronais et des Ailes Oléronaises.

« Ce diplôme, rarement proposé, est aussi important que le BAC pour qui se destine aux emplois de ce domaine, commente Richard Martin. C'est donc une véritable ouverture professionnelle. »

C'est par le biais d'une mutualisation des moyens entre les deux plateformes que le projet a été mené à son terme et la première promotion formée. Celle-ci ne comportait que 23 aspirants présentés à l'examen avec un taux de réussite de 80 %. Parmi eux, 10 élèves (cinq à Marennes et



La promotion 2017. PHOTO ARMÉE DE L'AIR - BASE DE COGNAC

cinq à Oléron) se sont inscrits pour passer le PPL (Licence de pilote privé). « Bien sûr, on ne serait pas parvenu à ce résultat sans l'aide de la FFA (Fédération française d'aviation) et la FFPLUM (Fédération française d'ULM) qui soutiennent les clubs qui s'investissent dans ces formations. »

Pour encourager ces élèves du premier BIA, ils ont été accueillis à la BA de Cognac. « Il est important de remercier tous ceux qui nous ont épaulés dans ce projet, que ce soient les collègues et lycées de Bourcefranc, du

Château, de Saint-Pierre, la maison de retraite de Grand Village, le centre Lannelongue qui nous ont prêté des véhicules, le colonel Philippe Theillet, ancien commandant en second de la base de Cognac et moniteur ULM et le colonel Vincent Coste actuel commandant de la base. »

Les diplômes seront remis à Royan, lors du meeting aérien. Dès la rentrée scolaire 2018 les élèves d'établissements cités pourront s'inscrire pour une nouvelle session du BIA.

**Corine Pelletier**